

Communiqué de presse

Raiffeisen et Helvetia mettent un terme à leur coopération dans la distribution

St-Gall, le 17 juin 2020. Raiffeisen et Helvetia ont décidé d'un commun accord de cesser leur coopération dans le domaine des assurances de manière anticipée au 31 décembre 2020. Les deux entreprises peuvent ainsi poursuivre leurs objectifs stratégiques de façon indépendante et en toute flexibilité.

Au premier semestre 2019, Raiffeisen Suisse avait lancé un appel d'offres public pour une coopération dans le domaine des assurances afin de développer la gamme de produits et services en fonction des besoins de sa clientèle. Des négociations sont actuellement en cours, à l'issue desquelles la décision finale sera communiquée.

Renseignements: Service de presse Raiffeisen Suisse
021 612 50 71, presse@raiffeisen.ch

Raiffeisen: troisième groupe bancaire de Suisse

Le Groupe Raiffeisen est la première banque retail en Suisse. Le troisième acteur du marché bancaire suisse compte près de 1,9 million de sociétaires ainsi que 3,5 millions de clients. Le Groupe Raiffeisen est présent sur 847 sites dans toute la Suisse. Coopératives juridiquement autonomes, les 229 Banques Raiffeisen sont regroupées au sein de Raiffeisen Suisse société coopérative, qui assure la gestion stratégique de l'ensemble du Groupe Raiffeisen. Grâce aux sociétés du Groupe, à ses coopérations et participations, Raiffeisen propose aux particuliers et aux entreprises une gamme complète de produits et de services. Au 31 décembre 2019, le Groupe Raiffeisen gérait des actifs à hauteur de 211 milliards de francs, et environ 193 milliards de francs de prêts et crédits à la clientèle. Sa part du marché hypothécaire national est de 17,6%. Le total du bilan s'élève à 248 milliards de francs.

Pour se désabonner des communiqués de presse:

si vous ne souhaitez plus recevoir nos communiqués, merci de bien vouloir le signaler à presse@raiffeisen.ch.